

平成27年度 明洋中学校の教育方針

本年度が始まり、早くも2ヶ月が過ぎました。342名の生徒たちは新しい学年、学級にすっかり馴染み、学習や部活動に励んでいます。

4月下旬には春季大会が開催され、どの運動部もよく健闘しました。また、プラスバンド部も地域行事に参加するなど、様々な教育活動を展開しています。

平成27年度の本校教育目標や取組について以下に掲げ、現在具現化に向け進めています。

1. 教育目標

人間尊重の精神を基盤に、『自主、自律、連帯』を校訓として、確かな学力をもち、人間性豊かで、心身共に健康な生徒を育成する。

2. 教育の重点目標

- (1) 自ら求めて学ぶ力を身につけ、学力を向上させる。家庭学習の充実を図る。
- (2) 確かな人権認識を身につけ、仲間と協力する力や、他を思いやる『和合の心』を育てる。
- (3) 自己の心身の健康に気をつけ、さらにそれを増進する力を育てる。
- (4) 価値ある生き方を考え、社会生活で自立できる力を育てる。
- (5) 学社融合の視点を大切に、保護者、地域の人々とともに生徒を育て、地域づくりに貢献する。

3. 本年度の具体的な実践

- (1) 授業研究を重ね、日々の授業を「楽しくて、分かりやすく、できる」ものに改善し、学力向上を図る。
- (2) 正規の職員数に加え、配当いただいた加配や非常勤講師を活用し、本来、全学年3学級編制のところ4学級編制（少人数学級編制）にする。
また、学力や生活指導上、配慮を要する生徒を支援する。生徒、保護者の支援のため、スクールカウンセラーの教育相談を実施する。
- (3) 授業規律を確立し、落ち着いた中で学習意欲を高め、補習も含め個々の学力を高めるようにする。
- (4) 朝の一斉読書や、家庭での読書習慣をつける。
- (5) いじめや生徒指導に関わる問題は、未然防止の取組を基本とし、アンケートの定例化により早期発見、早期解決に努め、望ましい生徒集団を育成する。「田辺市いじめの防止等に関する条例」を押さえ、市や本校の「いじめ防止基本方針」を浸透させていく。
- (6) 不登校生や不登校ぎみの生徒には、担任を中心に職員が積極的に関わるとともに、支援室での指導やスクールカウンセラー、市教育研究所、県教育相談、関係機関との連携を図る。
- (7) 部活動を通して、生徒が仲間意識を高め、集団の中で心身を鍛えられるようにする。
- (8) 防災教育を充実させ、素早い避難行動が取れるようにし、地域の防災リーダーに育てていく。
- (9) 元気な挨拶ができ、人の話が聞け、身の回りの環境をきれいに保てる生徒を育てる。
- (10) 『人を大切にする教育』を基に、道徳教育、特別支援教育、命の教育等の充実を図る。
- (11) 国体に向け花植え活動、地域のボランティア活動に積極的に参加する。生徒に地域の良さや歴史、郷土の偉人を語れる活動を進める。
- (12) 「凡事徹底」「率先垂範」「和合の心」を心がける生徒を育てる。

地域の皆さま方から、見つめられ愛される学校をめざして、生徒、職員一同協力して活動を展開していきたいと考えています。

地域の皆さま方には、本校の教育活動にご理解いただき、ご支援ご協力をお願いいたします。

公民館だより 平成27年 6月号

西部

発行：西部公民館 館長 高地勝司
主事 平山直明
電話：26-4925 FAX：25-6029
事務所：田辺市高雄一丁目23番1号
市民総合センター内



田辺第三クラブ 優勝

4月18日に行われた第45回和歌山県学童選手権大会兼第9回ダイワマルエス杯学童軟式野球大会西牟婁支部予選において、当地域の少年野球チームである「田辺第三クラブ」が見事優勝を飾りました。

なお、今回の優勝で7月11日から田辺市（田辺スポーツパーク）で開催される学童選手権県大会に出場されます。田辺第三クラブの健闘をお祈りいたします。

がんばれ第三クラブ！！

選手の皆さんは以下のとおり。

- (6年) 竹田日向麻、植野帆高、小野寺啓心、樫原千乃
- (5年) 橘 斉、杉野朱優、室井大樹
- (4年) 破戸飛龍、田ノ岡遥輝、大西理桜
- (3年) 山林優太
- (2年) 堀本滯音、大津 仁
- (1年) 田ノ岡利恭



田辺第三クラブでは部員を募集しています。みんなと一緒に野球をしませんか？

【連絡先】 保護者会長 竹田智洋 24-9097
監督 熊野雅仁 26-9718



田辺市女性会へのお誘い

活動内容

各地域の女性会（ブロック）の主体性を尊重しつつ、互いに敬愛し協力して、女性の地位の向上、並びに社会福祉の増進等、住みよいまちづくりに貢献することを目的として活動しています。

27年度から婦人会がなくても、入会できるようになりました。

主な活動は、押し花やペーパークラフトの講座を開いたり、県外研修やスポーツ行事など女性がやりたいことが出来るようにと計画しています。またボランティアなど他団体の協力事業なども行っています。

対象

旧市内在住の女性

※文里、三栖、新屋敷、中屋敷の方は、婦人会を通じてお申込み下さい。

会費 年間200円

締め切り 特にありません。

田辺市女性会連絡協議会田辺支部

申込方法：申込書は、市民総合センターに用意しています。また、とりあえずお電話でのお申込でもかまいません。

会費：一年間で200円です。申込の際や、お電話で申込まれた方は後日、市民総合センターや行事に参加の時にお願いします。

問合せ：Tel 26-4925 田辺市教育委員会生涯学習課（担当：濱中・廣畑）

健康体操サークルの生徒募集

西部公民館

西部公民館では、健康体操サークルの生徒を募集しています。

リズムに合わせて体を動かしてみませんか。

心も体もリフレッシュ、笑顔いっぱい、元気いっぱいとっても楽しいサークルです。 ※体験、見学大歓迎。是非チャレンジして下さい。お待ちしております。

○日時：毎月第一、第三、第四（金）午後7時30分より

○場所：西部センター 2階集会室

（日程、回数、会場の変更あり）

○講師：谷口 真須美 先生

○会費：平成27年 4月～9月（前期7,000円）

10月～3月（後期7,000円）

※別途保険料1,000円/年

○お申込先 西部公民館（電話26-4925）

（右の写真）

曲に合わせて谷口先生と生徒と一緒に体操をしています。



田辺第三小学校

学校だより 5月号より抜粋

新緑の季節となりました 清心自立



新緑の清々しい季節になりました。4月は家庭訪問や、授業参観・育成会総会等ご協力ありがとうございました。

ゴールデンウィークも終わり、5月も後半に入りました。子どもたちの生活リズムもしっかりと整えていきたいと考えています。

さて、4月22日からは1年生も給食が始まりました。少食の子、食べるのが遅い子や速い子と色々ですが、どの子もにこにこ顔でおいしそうに食べています。また、6年生が1年生の給食の世話をしています。さすがに最上級生です。

先日の遠足では、1・2年生は会津児童公園に遠足に行き、2年生は1年生の手を引いて歩きました。小さな弟妹達に優しく接している姿はとても微笑ましく、成長を感じました。この遠足で3～6年生は天神崎に行きました。学習したり、友だちと楽しく遊んだりした楽しい1日でした。



みんなの作文から



「会津児童公園に遠足に行ったよ」

1年1組 やまもと ひより

こうえんで、ブランコをしたことがたのしかったです。おべんとうは3人でたべました。みんなであそびもしました。

2年2組 はま中 こう

えん足で、こうたくん、しゅうじくん、ぜんたろうくん、りあんくん、じんくんといっしょにおべん当をたべました。おにごっこをしておもしろかったです。



「天神崎に遠足にいったよ」

4年2組 蟹 水風

遠足では、クリーンさくせんをしました。とどかない所やはりついているゴミもありました。クリーンさくせんが終わると自由時間でした。かえりは、もう一度ゴミをひろいました。楽しかったです。

6年1組 小林 空

私は、天神崎の遠足はとても楽しかったです。おかしをみんなでかえっこしたり、お弁当もおいしかったし、転校生のお友達とも遊べたし、すごく楽しかったです。

